



今町っ子

都城市立今町小学校 学校通信 N○. 8

令和8年 1月9日（金）発行

今町小ホームページ 「今町小」で スマホでも閲覧可

新年あけまして おめでとうございます

新年明けましておめでとうございます！今年もよろしくお願いします。

私（校長）は、丙午生まれの年男です。本年度のまとめがうまくいくよう、一生懸命がんばります。どうぞよろしくお願いします。

新年の抱負！やる気溢れる始業式！

令和8年1月7日（水）、全校児童が引き締まった顔で始業式を迎えました。いよいよ3学期が始まります。児童代表の言葉として6年生の大峯さんが、「気持ちを切り替える力」と「助け合う力」を身に付け、今年一年で大きく成長したいという抱負を述べました。子どもたちは姿勢良くしっかりとその言葉を受け止めていました。あたたかな眼差しでしっかりと聞いている子どもたちと一体となったその様子を見て、今町小学校の令和8年も、益々飛躍する1年となることを予感しました。



始業式の様子

心と心でつながる無限列車

6年生の企画運営で、全校に「貨物列車」の遊びを呼びかけ、楽しいお昼休みを過ごしました。体育館には、ピアノの軽快なリズムと「じゃんけんぽん」の元気な声が響き渡っていました。1年生から6年生まで、みんな笑顔いっぱい。列車を通して、心と心がつながっていきました。今町小の素敵な光景がきっとずっとずっと続いていくことだと思います。



遊ぶ様子

平和学習 戦争体験談

今町地区の元読み聞かせグループの荒木様に、6年生に向けて戦争体験を語っていただきました。荒木様は、太平洋戦争の最中に朝鮮半島でご家族でお過ごしになられた体験を当時の写真や地図を交えながら語ってくださいました。朝鮮での戦時教育や戦後の混乱の中引き揚げてきたことを通じて感じた当時のご自身の気持ちだけでなく、家族の苦悩なども交えて語ってくださいました。子どもたちは、当時の気持ちのこもった話に真剣な眼差しで話を聞きいていました。心に響いた貴重な時間になりました。



平和学習の様子

うんとこしょ どっこいしょ

大きな掛け声が聞こえきそうです。2年生が、これまで生活科の時間を使って育ててきたお芋の収穫を行いました。子どもたちの顔ぐらいの大きさのお芋がたくさん、たくさん採れました。大収穫です。



芋掘りの様子

届け！ 私たちの想い

1年生が生活科の時間に書いた年賀状を郵便ポストに投函に行きました。

今年習ったひらがなを使って、一生懸命に書きました。友達や先生、親戚の人たちなどに、自分の思いを込めました。きっと年明けに、みんなの思いが届くことだと思います。



生活科の様子

2月のおもな学校行事等

11日（水） 建国記念の日

23日（月） 天皇誕生日

12日（木） 新入学児童説明会

26日（木） 鑑賞教室

13日（金） 五十市中学校新入生説明会（6年生）

27日（金） お別れ遠足

19日（木） 参観日

20日（金） 卒業式練習開始